

- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

BUGA-Brücke am Hauptbahnhof Heilbronn: Stadt erhält Förderung von über 4,75 Millionen Euro

29.04.2022

Regierungspräsidentin Susanne Bay: „Die BUGA-Brücke stärkt den Rad- und Fußverkehr und somit den Klimaschutz“ / Förderung von Vorhaben nach dem Landesgemeindeverkehrsfinanzierungsgesetz (LGVFG) im Bereich Rad- und Fußverkehr



Stockfotos MG - stock.adobe.com

Das Land Baden-Württemberg unterstützt die Stadt Heilbronn beim Neubau der BUGA-Brücke mit einer Förderung von 4,758 Millionen Euro nach dem Landesgemeindeverkehrsfinanzierungsgesetz (LGVFG).

„Ich freue mich, dass das Land die Stadt Heilbronn mit über 4,75 Millionen Euro beim Bau dieser wichtigen Brücke unterstützt und ich heute bei der Wiederverpflichtung von Oberbürgermeister Harry Mergel diesen Förderbescheid übergeben kann“, sagte Regierungspräsidentin Susanne Bay heute (29. April 2022) in Heilbronn.

Die sogenannte BUGA-Brücke stellt eine wichtige Verbindung zwischen dem neuen Stadtquartier Neckarbogen und dem Hauptbahnhof/Willy-Brand-Platz dar. Die Brücke bietet den Bewohnerinnen und Bewohnern des Stadtquartiers Neckarbogen, auf dem 2019 die Bundesgartenschau Heilbronn mit der Stadtausstellung Neckarbogen stattfand, einen direkten Zugang zum lokalen, regionalen und überregionalen Bus- und Schienenverkehr sowie eine kurze Verbindung zum Stadtzentrum.

„Durch den direkten Zugang mit der neuen Brücke zum Stadtquartier Neckarbogen wird der Rad- und Fußverkehr gestärkt. So kann auch der Klimaschutz gestärkt werden“, betonte Bay.

Weitere Informationen zum Thema Förderung nach dem LGVFG finden Sie auch auf der Internetseite des

Verkehrsministeriums sowie auf dem gemeinsamen Internetauftritt der Regierungspräsidenten.

Kategorie:

Abteilung 4 Bauwerke Förderprogramme Regierungspräsidentin